金加兴在山小挂山

京丹後市立かぶと山小学校 令和4年度 2月号





引き継がれるつながり・チームワーク



1月25日(水)悪天候で開催が心配されましたが、体育館にて大縄大会を実施しました。6年生にとっては小学校最後のチーム活動です。子どもたちは約2週間という限られた時間の中で一生懸命、練習に取り組んできました。

「どうすれば記録を伸ばすことができるのだろう・・・」6年生を中心にチームで知恵を寄せ合い、悩む中で、子どもたちは一人一人に寄り添い、語り合い、励まし続けることの大切さに気づき、向き合うようになっていきました。本番当日も待機している人たちが、競技しているチームや苦手だと思われる仲間が跳べると、自分事のように拍手をしたり喜んだりしている姿がありました。チームがつながっていると感じられた瞬間でした。6年生を中心に築いてきたつながり・チームワークは確かに引き継がれていきます。

新型コロナウイルス感染症対策のため、保護者の皆様に見ていただけなかったことは非常に残念ですが、取組期間中には、各ご家庭でたくさん励ましの言葉もいただいていたことと思います。本当にありがとうございました。







「心・体・命の学習」授業参観ありがとうございました

1月18日(水)、各家庭から1名の参観、入口の分散、検温カードの提出、平日の日中開催等、今回も保護者の皆様に多大なご理解・ご協力をいただく中で、何とか子どもたちの学ぶ姿を見ていただくことができました。授業参観の内容を家庭でも話題にし、学びを深めていただいたご家庭もあったようです。改めて学校と家庭、子どもと家庭をつなぐ授業参観の大切さを感じています。2月19日(日)にも授業参観(PTA総会・学級懇談会)を予定しています。今回も各家庭1名の参加となりますが、是非この1年間で成長した子どもたちの姿を見に来ていただければと思います。

※「心・体・命の学習」の参観の詳細につきましては「ほけんだより」をご覧ください。

■久美浜学園の教育目標と目指す子ども像

- | 学校教育目標
 - ふるさとを愛し 意欲的に学び やさしい心をもち 根気強く努力する子どもの育成
- 2 目指す子ども像
- (1) 意欲的に質の高い学力を身につけようとする子ども
- (2) 自ら正しく判断、行動し、豊かな心をもつ子ども
- (3) 心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む子ども



2月 の主な行事予定

PTA「書き損じはがき」回収 47 枚集まりました。ご協力 をありがとうございました。



7日(火) 新入生体験入学(午前) 保護者入学説明会(午後)

PTA会計監査(校長室) 19:00

PTA役員総会(ランチルーム) 19:30

11日(土) 建国記念の日

15日(水) PTA交通立番・学園家庭学習頑張り週間(~21日)

17日(金) | 学園教職員研修会 **下校 15:00**

19日(日) 授業参観 PTA年度末総会 学級懇談会 **下校 14:35**

20日(月) 振替休業日

2 3 日 (木) | 天皇誕生日

■今後の新型コロナウイルス感染症の状況に応じて変更等する場合もあります。ご了承ください。

■3月の 主な予定



- 3日(金)6年生を送る会・後期委員会(最終)
- 7日 (火) PTA本部役員会新旧引継ぎ会
- 8日(水)通学班会・安全ボランティア感謝の会
- 15日(水) PTA交通立番(最終)
- 21日 (火) 春分の日
- 23日(木)卒業証書授与式
- 24日(金)修了式・進級式



■保護者の感想より(一部抜粋)

- ・家庭ではなかなか教える機会がないですが、自分の体のことを知ることは 大切なことだと感じました。
- ・1学期はなかなか手を挙げることが難しかったわが子が一生懸命に手を 挙げて発表している姿に成長を感じました。
- 6年生は性の多様性について学んでいましたが、大人でもとても学びのある授業で、解決の難しい問題についてそれぞれが話し合って考えをまとめられていることに感心しました。
- 子どもが楽しそうに授業を受ける姿が印象的で、生き生きとしていたので 本当に良かったです。
- ・自分の命、どんな命も大切なんだ、自分は大切な存在なんだということを 感じてくれたらと思いました。家庭でも伝えていきたいと思いました。





